
                                                                                             Al Sig. Sindaco di Portogruaro, 
                                                                                             Antonio Bertoncello 
 
                                                                                              Al Presidente del Consiglio Comunale, 
                                                                                               Ivana Franceschinis 
 
                                                                                               Per conoscenza, 
                                                                                               ai Consiglieri Comunali tutti 
 
 
OGGETTO: TAV-TAC 
 
 
20 Dicembre 2010 
 
Dopo le affermazioni nell’ultimo Consiglio Comunale del 29 Novembre 2010  del Presidente  
del Consiglio Ivana Franceschinis, che nel suo discorso relativo alla TAV – TAC  affermava  
che nel pre-incontro del 25 Novembre 2010 tenutosi con le Associazione e Comitati cittadini  
di Portogruaro nessuno si era espresso contrario alla sua realizzazione, sto con questa mia,  
come subito fatto a termine del Consiglio Comunale, a smentire tali dichiarazioni, in quanto il 
sottoscritto Gianfranco Battiston, Presidente del Comitato per la Sicurezza Generale del Cittadino, 
nel suo intervento si era espresso in maniera nettamente contraria, contestando anche 
l’intervento del rappresentante del WWF, che si era sentito chiamato in causa e accusato di 
colpevole silenzio come categoria  Ambientalista, in quanto non si erano ancora ufficialmente 
espressi in merito ai danni ambientali della TAV – TAC, al contrario, anche questo, di quanto  
detto dal Presidente Ivana Franceschins in Consiglio Comunale. 
Poi negli studi di TPN, emittente televisiva molto seguita nel nostro Territorio, il 30.11.2010,  
il sindaco Antonio Bertoncello  dichiarava che il punto sulla TAV-Tac era stato votato dai 
Consiglieri Comunali all’unanimità, cosa questa non vera, in quanto il Consigliere della Lega Nord 
Alessandro Florean, con un suo molto “vivace” intervento, ha votato contrario. 
Non avendo a tutto oggi letto nessuna rettifica a quanto sopra citato, trovo grave che si voglia 
fare passare nella opinione pubblica che tutti siano d’accordo alla realizzazione della TAV-TAC,  
censurando di fatto chi si è espresso contrario. 
Ben conoscendo la massima trasparenza che il nostro Comune  in materia di Atti amministrativi 
applica anche nel proprio Sito Internet, che più volte ho indicato a virtuoso esempio da imitare, 
chiedo venga chiarito quanto qui esposto, in modo da togliere spiacevoli fraintendimenti, perchè 
l’importanza di una democratica,   corretta e trasparente informazione, sono elementi assolutamente 
essenziali per un proficuo  rapporto di fiducia e collaborazione con i Cittadini. 
 
Con osservanza, 
 
                                                                                           Il Presidente del  
                                                                 Comitato per la Sicurezza Generale del Cittadino 
 
                                                                                        Gianfranco Battiston 
 


